

7. IV. 180. 182

Vien IV Floragasse 7.
24th August.

Lieber Richard.

Ich weiss was es bedeutet!
Du hast dem Pahn dasselbe über
und gerade heraus gesagt, mir hast
du es in deiner eigensten Weise verklärt
und dafür habe ich gar dankbareres
Verständniß.

Ich habe mich also an die Karte hell
gefreut und sie dann in die Lade
gelegt die ich jetzt für deine Sachen
bestimmt habe. Es ist schon ein
ganz kleines Archiv.

Schiff hast du wohl noch bei dir.
Als ich her zusuchen ihm und Bettel-
heim sass da markt ich recht dennoch
viele verschiedene Bläde ins die Lade
gefüllt haben. Bettelheim verstand ich
gar nicht mehr absetzen er nur von
seinen Differenzen gegenüber „Mai“
„Blume“ etc sprach und nach anschein-

dessen Begeisterungsausbrüchen über
dein Genie von dem Verwirr ist dass es
die letzte heimliche Stärke schon finden
würde, schreien wir.

Schiff wieder sprach mit grosser Zähligung
und Gründlichkeit von seinen berühmten
Leitthemen medizinischer und
physiologischer Natur. Dazu setzte Katalan
seine lichtlich und buntfarbene sächsische
Einwirkung, jeden Augenblick aber trat
seine immer fröhliche Art hervor. Wenn er nach
dort ist grüße ihn bestens.

Du merkst vielleicht an diesen Referaten
dass ich ein rom bin. Ich muss es sein
die Arbeit erträgt mich schwer mit mir geht
nicht mehr an.

Ich bin auch davon von dir grundverschieden
dass ich oft an dich denke oder besser gesagt
die Dinge mit deinem Gedanken denke.

Diese Tage hätte ich dir alle fast
beiwarm geschrieben und unterlassen
es nur weil die Dimmkeit mit Tinte
zu schwer geworden wäre. Es war
ein mythisches Gespräch. Manchmal
bummelte ich die Straßen ab und
treff ich dann an ein scheinbares
Ding an so werde ich lustig und ejiziere
mich an Red und Antwort. Manchmal,

dach ich will ja nur von einer bestimmten
Geschichte sprechen, also einmal führte
mich der Weg an einer hübschen Blondine
vorbei in deren Füßen ein loser Schuhknoten
den Rest kostet. Ich frage sie weiter
des Weges und was sie trägt und sie
antwortet mir mit lustigem Ernst ganz
fabelhaftes Sachen, als ich darauf neugierig
ward läuft sie in der amütiesten Weise
die Räthsel selbst nachdem sie mich
ein Weilchen weg noch verschreckt hatte
Es waren die einfachsten Dinge wie eben
Schläfen in den allzuwindigsten Positionen.
Dann heimlich sie trug mir ein sehr
seichtblättriges Stoffstück auf den Tragen
dessen Macht keiner kennt war ich
mehr ein ernstes Gesetz hießt und mit
grandeza mainen Blut und Sprach
etliche Härtelkonstruktionen. Ich
sage dir die Weisen der Jagdgessell-
schaft hatten sich an diesem Kind
abseien können.

Das Ding vom griechischen Mäherka habe
ich für eine Weile liegen lassen. Ich
glaubte fast zum größten Thal auf
seine Gründen du hast kein Wort ab
Erinnerung für richtig gesalbt und
Pfeife der Kne war hat mir
doch eine Reden für eine Zeit lang
aber Geschmack an griechischen

Mythologie verdanken.

Schauberg grüßt dich bestens.
Leh wohl und schreibe mir eine
Zeile wenn du meinst einen Trost
wenn du kannst. Ich warte ruhig.

Marianatha

Leh wohl und grüsse
alles Grüssbare dein

Wilhelm